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Европейская комиссия за демократию через право (Венецианская 

комиссия Совета Европы) существует уже почти 30 лет, и одной из ее 
приоритетных задач является оказание помощи различным государствам 
мира в модернизации их правовых систем в соответствии с международ-
ными стандартами в области демократического развития, прав человека и 
верховенства права. Важнейшим средством, позволяющим Комиссии ре-
шать широкий круг правовых задач, является толкование международно-
го, регионального и национального права, хотя такие функции в ее учре-
дительных документах не предусмотрены.

Интерпретационная деятельность Комиссии нуждается не только в 
популяризации, но и в научном осмыслении, что предопределило предмет 
и цели этой книги.

Структура работы включает разделы, посвященные истории становле-
ния Венецианской комиссии, ее современному статусу, анализу форм 
интерпретационной деятельности.

Для правоведов – ученых и практиков, представителей правозащитных 
организаций, депутатов, судей, преподавателей, студентов и аспирантов 
юридических вузов и факультетов, а также для широкого круга читателей, 
интересующихся вопросами деятельности международных организаций.
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The European Commission for Democracy through Law (Venice Commis-

sion of the Council of Europe) exists for almost 30 years and one of its priorities 
is to assist the States of the world to modernize their legal systems in accordance 
with international standards on democratic development, human rights and the 
rule of law. The interpretation of international, regional and national law was an 
essential mean for the Commission to meet a wide range of legal challenges. 
However such functions were not stated in its constituent documents.

The aim of present book was determined by the interpretation activity of the 
Commission, which needs not only popularization, but also scientific under-
standing. 

The structure of the work includes sections on the history of the Venice 
Commission, its current status, analysis of interpretation forms.

For legal scholars and practitioners, representatives of human rights organ-
izations, deputies, judges, teachers, students and postgraduates of law schools 
and faculties, as well as for a wide range of readers interested in the activities of 
international organizations.
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